

Une campagne de communication qui casse les codes

Pour accompagner ce lancement, le Centre a mis en place une première campagne de communication, composée de 5 visuels, qui illustrent chacun une formation. Colorée, dynamique et percutante, celle-ci veut casser les codes classiques des campagnes institutionnelles. "La notoriété de Saint-Thomas d'Aquin c'est avant tout celle du Centre scolaire. Personne ne s'attendait spécialement à ce que nous lancions un Centre de formation continue et professionnelle, et c'est pourquoi avec cette campagne nous voulons interpeller, en renouvelant notre communication, pour aller à la rencontre d'un nouveau public et ainsi diversifier notre présence sur le territoire", Xavier Gouët, Directeur Général du Centre scolaire".

Visible dans un temps 1 sur les réseaux sociaux, LinkedIn et Instagram, cette campagne sera diffusée pendant 1 mois. Une campagne offline en temps 2 est actuellement à l'étude.











Elise Platel-Bury Responsable Saint-Thom Formations 04 72 66 33 67 formations@saint-thom.fr





COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 17 octobre 2023, Lyon

Le Centre Scolaire Saint-Thomas d'Aquin signe la convention de mise à disposition de ses locaux avec l'association « Haut Comme Trois Pom », pour l'ouverture d'un nouvel espace dédié aux tout-petits.

L'association « Haut Comme Trois Pom » est née de la volonté de proposer aux enfants et à leurs familles un lieu d'accueil, pour préserver la continuité familiale tout en accompagnant l'enfant dans sa rencontre aux autres et à son environnement.

De son côté le site Saint-Thomas d'Aquin de Givors a exprimé la volonté d'enrichir son offre, après avoir créé son Pôle Petite Enfance, situé 1 rue Piéroux à Givors. Ce Pôle permet depuis la rentrée 2021 l'accueil des enfants dès 2 ans avec une classe passerelle, en complément des classes de maternelle.

« Nos enfants ayant été scolarisés dans cet établissement, nous avons pu apprécier les méthodes et les valeurs éducatives, c'est pour cela que nous nous sommes rapidement positionnées sur le projet. Le Centre Scolaire Saint-Thomas d'Aquin a été d'un grand soutien tout du long des démarches, avec un accompagnement ajusté à chaque moment du processus administratif. Sans leur aide l'aventure n'aurait pas abouti. »

Ce nouvel espace permettra aux assistantes maternelles **de travailler dans un cadre** plus adapté à leur activité avec des installations, et du matériel spécifique adaptés aux enfants, tout en gardant les avantages de l'accueil individuel.

Les locaux de 279m2, mis à disposition par Saint-Thomas d'Aquin et entièrement rénovés grâce au Centre Scolaire et au financement de la CAF de Lyon, seront situés au fond de la cour de l'école maternelle, avec une entrée propre. Ils comprennent : une pièce de vie de plus de 30m2, avec des espaces de jeux pour tous les âges, deux dortoirs, et une salle polyvalente mise à disposition par l'école pour toutes les activités de motricité. Une grande cour de 260m2 est également accessible.

Avec cette offre complémentaire, le Pôle Petite Enfance de l'école Saint-Thomas d'Aquin constituera **un lieu multi accueil fait pour les enfants**, et adapté aux besoins éducatifs des familles. Le lieu sera ouvert de 7h00 à 18H00, du lundi au vendredi.